

にほんごがっくゅう



ぽんぽこ



e-mail : moswe@hachioji-school.ed.jp

どくしょしゅうかん 読書週間



日本の秋は、どこにいったの？と思ってしまうくらい寒い日が続いていますが、暦の上では、まだ秋です。秋と言えば「読書の秋」です。日本では、気候が良く、夜も長いので、読書に一番よい季節とされています。日本語学級では、11月7日(金)～11月14日(金)に第2回ぽんぽこタイム(グループ学習)を行います。

今回は、それぞれ曜日のグループごとに、読み聞かせや、自分の好きな本の紹介などをする予定です。保護者の方も参加できます。ぜひご参加ください。

家でも日本語の本だけでなく、自分の国の言葉で書かれた本をたくさん読みましょう。

しちごさん 七五三ってなあに？



日本では11月15日ごろ、七五三があります。七五三は子どもの成長と、将来の無事を祝う行事です。女の子は3歳と7歳。男の子は5歳(3歳と5歳で祝うこともあります。)の年に祝います。着物やスーツを着て、神社にお参りに行ったり、家族で写真を撮ったりします。「七・五・三」の数で祝うのは、「奇数は縁起がよい」という中国の考え方からきたものです。千歳飴の「千歳」は「長い年月」を意味し、「いつまでも健康で長生きしてほしい」という願いが込められています。



着物を着て、神社へ行きます



千歳飴とその袋

令和 7 年 11 月 4 日
はちおうじしりつ みなみおおさわしょうがっこう
八王子市立 南大沢小学校
こうちょう やすだ ひさたみ
校長 安田 尚民

みなみおおさわしょう
南大沢小 042-676-5611
がっこうじょくつ
学級直通 042-675-4154

し お知らせ

よろしくお願ひします



Notice 通知

ざいせきがつきゅう がつきゅうへいさ こ げんき にほんご がつきゅう く
※在籍学級が学級閉鎖のときは、子どもが元気でも日本語学級に来ることはできませ
りかい ねが ん。ご理解よろしくお願ひします。

しかし、子どもが元気で、Chromebookがあつたら、学級閉鎖の期間「Classroom」の
「Meet」でオンラインレッスンができます。学級閉鎖の期間に日本語学級の授業がある
場合は、Chromebookを忘れずに学校から持ち帰るようにしてください。



When a class is closed due to an infectious disease, your kids cannot come to the Japanese class even if your kids are fine.

But, if your child is healthy and has a Chromebook, we can provide online lessons. If you have Japanese language classes during the school closure period, please remember to bring back your Chromebook home from school.

当一个班级因传染病而关闭时,即使你没事,也不能来上日本班。

但是,如果您的孩子身体健康且拥有 Chromebook,我们可以提供在线课程。如果您在学校停课期间有日语课程,请记得把 Chromebook 从学校带回家。

にほんご がつきゅう がつ ぜんき お がつ こうき はじ
日本語学級は、9月で前期が終わり、10月から後期が始まりました。



がつ めんだん きょうりょく がくしゅう きろく み
10月の面談にご協力いただき、ありがとうございました。「学習の記録」を見て
しつもん き 質問があれば、いつでも聞いてください。



がつ あたら ともだち にほんご がつきゅう はい がつ
10月になって新しい友達が日本語学級に入りました。1月
がくしゅうはっぴょうかい あ たの
の学習発表会のときに、みんなで会えるのが楽しみですね。